

# MAGAZINE

## Polsek Klangeran Menjalin Komunikasi dengan Warga

Panji R - [CIREBON.MAGZ.CO.ID](http://CIREBON.MAGZ.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 13:47



**CIREBON** - Bhabinkamtibmas Desa Danawinangun, Brigadir Eka Ratna Sari, melakukan kegiatan sambang desa dan berdialog dengan perangkat desa untuk tetap menjaga kamtibmas. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi wanita (Polwan) dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa binaannya, Selasa (11-07-2023).

Kegiatan sambang dilakukan oleh Brigadir Eka Ratna Sari di Desa

Danawinangun, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon. Dalam kegiatan ini, ia mengunjungi perangkat desa dan berdialog dengan mereka, mendengarkan masukan, keluhan, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan menjaga ketertiban di lingkungan tersebut. Selasa (11/07/23)

Iptu Ngatidja, SH, MH, Kapolsek Klangeran, menyatakan, "Kami memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Danawinangun, Brigadir Eka Ratna Sari. Kehadiran seorang Polwan dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat adalah langkah yang positif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan warga. Kegiatan ini juga merupakan upaya kami dalam menjaga kamtibmas di wilayah Kabupaten Cirebon."

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Danawinangun. Iptu Rusdwianto, Kasi Humas Polresta Cirebon, menjelaskan, "Polwan Polsek Klangeran telah menunjukkan komitmen mereka dalam melibatkan diri secara aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa binaannya. Hal ini sejalan dengan upaya Polresta Cirebon dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat."

Diharapkan melalui kegiatan sambang ini, hubungan yang lebih dekat antara Polwan dan warga Desa Danawinangun dapat terjalin. Kehadiran Polwan yang aktif berinteraksi dengan masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa nyaman, mendukung partisipasi aktif masyarakat, serta mendorong kolaborasi dalam menjaga kamtibmas.